



200 Jahre Einweihung Alte Kirche Albisrieden

Gottesdienst wie vor 200 Jahren

Sonntag, 24. Juni, 10 Uhr

Wir feiern den Gottesdienst wie zur Einweihung
am Sonntag, 28. Juni 1818. Pfarrer Gerhard
Bosshard und die Kirchenpflege als „Stillstand“ in
historischen Gewändern.

200 Jahre Einweihung Alte Kirche Albisrieden

Da es erst seit 1931 in der Alten Kirche Albisrieden eine Orgel gibt, wird der Gottesdienst mit Blasinstrumenten gestaltet.

BSO, Berner Symphonieorchester, Brass Trio mit Renato Longo, Trompete, Sebastian Schindler, Horn, Stanley Clark, Posaune unter der Leitung von Yeon-Jeong Müdespacher.

Anschliessend an den Gottesdienst kleines „Ständli“, Apéro und Tanz mit der Trachtengruppe Albisrieden.

Sonntag, 24. Juni, 10 Uhr

Alte Kirche Albisrieden

Albisriederstrasse 391, 8047 Zürich

**Am Samstag, 23. Juni, läuten die Glocken
der Alten Kirche im Radio SRF den Sonntag
ein, bitte einschalten:**

Musikwelle, 17.20 Uhr, SRF 1, 18.50 Uhr